



La lettre d'info du FFM La Romaine

EDITO

Une nouvelle saison a redémarré et nous sommes heureux de retrouver nos terrains et nos couleurs. Pourtant, nous devons aussi constater une baisse importante du nombre de licenciés, en particulier dans le foot animation, avec une diminution de près de 30 %. Plusieurs facteurs peuvent expliquer cette situation : la suppression du Pass'Sport pour les moins de 14 ans, qui constituait un vrai coup de pouce financier pour les familles, mais aussi l'absence du dispositif "Foot à l'école" l'an passé, qui a privé de nombreux enfants du secteur de cette première découverte du ballon rond.

Face à ce défi, nous restons déterminés à redynamiser l'école de football et à accueillir toujours plus de jeunes sur nos terrains. C'est dans cet esprit que nous avons le plaisir d'accueillir Dorian Matusalem, apprenti en DEUST Animation du Football – BMF à l'UFR STAPS de Dijon et auprès de la Ligue Bourgogne Franche-Comté de Football. Son énergie, sa passion et ses compétences viendront renforcer notre encadrement et enrichir nos pratiques. Enfin, le club poursuit son engagement citoyen dans le cadre d'Octobre Rose : l'organisation d'une rencontre avec une médecin et une infirmière illustre notre volonté de faire du football un acteur de santé et de solidarité dans la vie locale.

Nous vous souhaitons à tous une excellente saison 2025-2026 !

STRUCTURATION ET PROJETS : GARDER LA DYNAMIQUE DU CLUB

Le FFM La Romaine poursuit sa structuration pour offrir un cadre formateur et dynamique à ses licenciés. Cette saison, place aux tests techniques, et à des réunions régulières entre éducateurs pour renforcer la cohérence sportive. Sur le terrain, des séances spécifiques gardiens avec Jules Rocheteau et des modules arbitrage (Élisa Normand) enrichiront l'apprentissage. Objectif affiché : l'obtention des Labels Jeunes FFF. Une boutique en ligne devrait bientôt être mise en place sans oublier les projets du Programme Éducatif Fédéral. Autant d'initiatives qui témoignent de notre volonté de conjuguer foot, formation, citoyenneté et convivialité.

OCTOBRE ROSE

Le club de La Romaine s'engage cette année encore dans la lutte contre le cancer du sein en organisant une soirée d'information et de prévention le 3 octobre à 18H dans les locaux du stade de Fretigney. Animée par une médecin et

une infirmière, cette rencontre a pour objectif de sensibiliser le public à l'importance du dépistage précoce. Les intervenantes expliqueront ce qu'est le cancer du sein, comment le détecter tôt et présenteront, à l'aide d'un modèle anatomique, les gestes simples d'autopalpation.

Au-delà de la partie informative, un temps d'échanges permettra à chacun de poser ses questions dans un cadre bienveillant et convivial. Ouverte à toutes, licenciées et maman de licencié(e)s, cette soirée illustre la volonté du club de s'investir dans des actions de prévention santé et citoyenneté.

Entrée gratuite. Venez nombreux et ensemble faisons reculer le cancer du sein !

PORTRAIT

Né en juillet 2007, Dorian Matusalem est véritable enfant de La Romaine car il est passé par toutes les équipes de jeunes avant de s'investir aujourd'hui dans l'encadrement des U11G et de l'équipe seniors. Après un service civique au club en 2023, il poursuit son parcours en préparant un DEUST Animation du Football-BMF à l'UFR STAPS de Dijon. Cette formation universitaire lui permettra d'obtenir le Brevet de Moniteur de Football, diplôme reconnu qui ouvre à des responsabilités d'encadrement et d'animation dans le foot amateur. Il met aussi son énergie au service de la recherche de sponsors et du développement du club.

